
 

 

 

 

 

 

 

 
 

盛り上がった文化発表会 
 

校 長  柿沼 隆一 

 

11 月になりました。寒い日と暖かい日が交互に訪れ、服装に悩む季節ですが、確実に冬

が近づいていると感じます。11月 8日の夜に見られた皆既月食も、澄んだ空気の中幻想的

な天体の現象を見ることができました。 

  

10月 20日、21日の 2日間にわたって第 32回文化発表会を 

行いました。昨年度までは縮小開催であったものが、今回は 

コロナ前に行っていたのとほぼ内容で実施しました。スロー 

ガン「史上最響（しじょうさいきょう）」の下、1日目はステ 

ージ発表、２日目は合唱コンクールで生徒たちは大いに盛り 

上がりました。ステージ発表で特に印象に残ったのはダンス 

のグループ発表です。どのグループもしなやかで切れのある 

体の動きやリズムにのったダンスは見ごたえがあり、今どき 

の中学生の感性の優れている面を十分発揮していました。       ダンスの発表 

２日目の合唱コンクールは 1名に限らせていただきましたが、 

保護者の方にも体育館でご覧いただきました。特に 3年生の 

合唱の出来栄えが素晴らしく、課題曲の大地讃頌やそれぞれ 

のクラスの自由曲の歌声が体育館中に響き渡っていました。 

１、2年生の取り組みも素晴らしく、それぞれのクラス意気 

込みが感じられる合唱に仕上がっていました。 

 

 今年度はお陰様で体育大会や文化発表会を予定通り実施す 

ることができました。これらの大きな行事は生徒にとってか 

けがえのない共有体験の場であり、中学校生活の大切な思い 

出の一つとして心に残るものです。昨年度までのコロナ禍で      合唱コンクール 

中止や縮小せざるをえなかったことを考えると、実施できる 

ことは当たり前ではないと感じています。これも、保護者の 

方のご理解、ご協力があってのことであり、この場を借りて 

感謝申し上げます。 

 先日、ＰＴＡの保健委員会の活動で、校内のホールやトイ 

レの流しにクリスマスの飾りつけをしてくださいました。汚 

れがちな流しの雰囲気が少し明るくなったような気がしまし 

た。本当にありがとうございました。 
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文化発表会を終えて 
文化発表会実行委員長 

井上 恵理 

 

今年は約 3年ぶりに 2日間にわたって文化発表会を開催することができました。スロー

ガン「史上最響」のもと、「見る人・聞く人の心に響く最高の合唱、ステージ発表、展示発

表」にすること目指し、たくさん練習を重ねてきました。実行委員はオープニングやクロ

ージング、看板制作や司会・照明など、様々な準備をしてきました。その成果を展示発表

やステージ発表、合唱という形で示し、全校を大きく盛り立てました。生徒の皆さんが一

生懸命取り組んだおかげで「史上最響」の文化発表会にすることができました。 

最後になりましたが、子どもたちの活動を温かく見守ってくださった保護者の皆様、

PTAの皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。多くの方に支えていただいき、無事に開催

することができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１２月の主な予定】 

１日 専門委員会 

２日 評議会 

５日 ２学期期末面談（1・2年：7～13日、3年：5～9日） 

６日 避難訓練 

２２日 美化活動 

２３日 ２学期終業式 

【今年度の学校行事の予定】 

体育大会    ９月１５日           実施 

文化発表会  １０月２０日・２１日  実施 

1年職業講話 １１月２５日      予定通り 

※これらの予定は感染症の拡大状況により変更する 

ことがあります。 
 

《お願い》 
欠席等のご連絡で電話をする場合、 

８：１５から８：２５までにお願いします 
8時３０分～４０分の時間帯は職員が打合せを行い情報共有をしています。 

お願いいたします。 

実行委員長のことば 

 みなさん、文化発表会はいかがでしたか。楽しめましたか。今回の文化発表会は校長先生をはじめ、

たくさんの先生方に協力してもらいました。オープニングから始まり、その他のステージ発表まで、

裏で支えてくれたみなさんに感謝しています。 

 一日目の我々文化発表会実行委員のオープニングはストーリー性があり、編集技術あり、校長先生

のラスボス感あり、先生方の演技力ありと、とてもすばらしいものができたと思っています。個人的

には清水先生との戦闘シーンがお気に入りでした。 

 そのあとの国際平和スピーチ、英語弁論などの発表でも代表生徒のみなさんが忙しいなか、この日

のために一生懸命取り組んでくれました。体育科のダンスでは各チームが日々練習を重ね、最高の形

でステージを盛り上げ、みなさんの印象に残る最高のステージ発表になったと思います。 

 運命の２日目、どのクラスも一丸となって、合唱に取り組み、体育館にすばらしい歌声が響き渡っ

ていました。保護者の方々に多くの感動を与えられたと思います。 

 最後に嬉し涙を流した人も、悔し涙を流した人もこの経験は中学校生活を彩る最高の１ページに

なったと思います。みなさん、本当にお疲れさまでした。そして、ご協力ありがとうございました。 


